



1 学期が終わりました

1 学期 71 日が今日終わり、明日から夏休みが始まります。 色々なことがあった 1 学期でしたが「雨降って地固まる」のごとく、これからより良い方向に進んでいけるように我々教職員もがんばっていかねばと思っていますところ。さて、明日から43日間の夏休みが始まります。自分で、または家族で色々計画を立てていることと思いますが、夏休みには夏休みしかできないような体験をたくさんして、充実した休みになればいいですね。そして何より健康や安全には十分注意して、事故やけが、病気なく、全員元気な姿で2学期を迎えてほしいと思います。

保護者、地域の皆様、1 学期間ご協力ありがとうございました。来学期もよろしくお願いいたします。

「きそくたしい生活をしよう」

- 各学年課題が出ています。学習時間をしっかり守って朝のすずしいうちに済ませましょう。
- 作品も作りましょう。夏休み作品展として2学期に展示します。
- お手伝いもしっかりと。お家の方、毎日続けられるような仕事を与えてやってください。
- 生活では、午前9時までは友だちの家に遊びに行かないようにしましょう。午後6時までにはお家に帰ります。
- 子どもだけのゲームコーナーの出入りはしません。また、子どもだけの川、海での遊泳も禁止です。花火などの危険を伴う遊びも大人の人と一緒にするようにしましょう。
- 交通ルールを守りましょう。自転車でのノーヘル、二人乗り、道いっぱい走行等絶対にやめましょう。

※くわしくは児童会「夏休みのきまり」で

夏祭り盛況のうちに終わる

7月6日(土)、コロナ後2回目の下田子ども夏祭りが行われました。輪投げ大会やカラオケ大会、盆踊り、子ども神輿など楽しく、地域の温かさ溢れる素敵な祭りとなりました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

起震車体験 貴重な体験

7月1日(月)、県トラック協会の主催で今年も起震車体験を実施しました。南海トラフ地震で想定される震度7の揺れは子どもにとっても脅威で、身をもって体感することの意味は大いにあると感じました。家具の固定などお家でできることもお話いただきました。



8月 9月の主な予定

- 8月20日(火)
四万十こどもサミット
- 9月2日(月)
2学期始業式 身体計測
シェイクアウト訓練
- 9月14日(土)
防災参観日
- 9月17日(火)
振休
- 9月19日(木)
えびっちょ
- 9月24日(火)
ニコニコ集会 クラブ
- 9月27日(金)
後期児童会役員選挙
代表委員会